

## L'intervention à la suite du séisme d'Haïti, un symbole de solidarité

25 février 2010

En tant que Président de Caritas Internationalis, j'ai visité Haïti en février pour exprimer la solidarité avec la population en apportant l'aide de mon pays, l'Honduras, au nom de nos donateurs.

En arrivant à Port-au-Prince, j'ai été impressionné car la tragédie et la dévastation étaient encore plus grandes que ce que j'avais vu dans les médias.

Le Nonce apostolique d'Haïti, l'archevêque Bernardito Auza, le Président de Caritas Haïti, l'évêque Pierre Dumas et le directeur de Caritas Haïti, le père Serge Chadic, m'ont accompagné à la cathédrale détruite et à la maison où mon confrère, l'archevêque Serge Miot, a été tué. Nous avons visité l'hôpital Renaissance et Champ de Mars, un camp aménagé avec les moyens du bord, dans lequel des dizaines de milliers de personnes ont trouvé refuge. Nous avons eu aussi une conversation avec la Conférence épiscopale d'Haïti.

Je suis profondément ému par la souffrance du peuple haïtien, mais je suis en même temps conscient des signes d'espoir. La grande vague de soutien aux survivants du séisme à laquelle nous avons assisté jusqu'à ce jour est bien la preuve que le monde n'oubliera pas les Haïtiens.

En tant que Président de Caritas Internationalis, mon premier engagement consistera à faire entendre la voix de la population haïtienne pour qu'on ne risque pas d'oublier sa détresse.

Caritas est présente en Haïti depuis de nombreuses années et nos agents œuvrent avec amour, compassion et détermination. Nous avons 165 organisations membres dans le monde entier et j'étais heureux de voir Caritas exprimer sa fraternité et sa solidarité en Haïti.

Quand ceux qui peuvent aider le font, le monde est un lieu plus juste. C'est ainsi que les choses devraient être et c'est là l'un des buts de notre travail en Haïti et dans le monde.

Caritas est déjà prête à apporter l'aide à plus de 500 000 personnes en Haïti, sous forme d'eau, abris et soins de santé. Nous avons également des projets à plus long terme. Nous voulons aider les Haïtiens à se reconstruire, mais aussi à s'engager sur le chemin de l'autonomie pour qu'ils puissent vivre avec dignité.

+ 

S.E. Óscar Andrés Card. Rodríguez Maradiaga, S.D.B.